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Gestion de la Merde et donneurs de leçons …

La lecture de l’article de Valeurs actuelles consacré à la
réponse des policiers aux insultes et agressions de Camélia
Jordana  m’a  inspiré  quelques  réflexion…  Le  titre  est
superbe, à savourer. 

Produit marketing et bourgeoise déconnectée… Ce que la
police pense de Camélia Jordana

On l’entend partout, tout le temps et sur tous les sujets.
Pour rééquilibrer la balance médiatique, Valeurs actuelles a
interrogé une dizaine de ces policiers, si souvent critiqués
par la chanteuse, mais bien trop occupés sur le terrain pour
pouvoir lui répondre. Témoignages.

Ses déclarations s’étalent dans la presse comme la confiture
sur les toasts du matin, de façon lisse et régulière, avec
quelques grumeaux. Depuis sa sortie sur le racisme et les «
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massacres  »  supposés  de  la  police,  en  mai  2020,  dans
l’émission  On  n’est  pas  couché,  la  chanteuse  et  actrice
Camélia Jordana joue volontiers les donneuses de leçons

[…]

. En retour, Valeurs actuelles a choisi de donner la parole à
ces hommes et ces femmes, membres des forces de l’ordre, si
souvent critiqués par la chanteuse et bien trop occupés sur le
terrain chaque jour pour avoir l’opportunité de lui répondre
comme il se doit, dans les médias.

Une dizaine d’entre eux, issus de différents corps, grades et
origines sociales, ont accepté de dire ce qu’ils pensent de
Camélia Jordana, tant sur ses déclarations militantes que sur
ses talents de chanteuse, forcément éclipsés.

[…]

https://www.valeursactuelles.com/clubvaleurs/societe/produit-m
arketing-et-bourgeoise-deconnectee-ce-que-la-police-pense-de-
camelia-jordana-128086

Valeurs actuelles donne donc la parole à des policiers :

Un élève de l’école nationale de police : « J’aime penser que
les gens qui détestent la police sont les délinquants, les
gamins mal élevés et les artistes embourgeoisés. »

Un jeune commissaire parisien :Contrairement à elle, je fais un
travail vraiment social, avec de vrais gens. Je peux me regarder bien
en face dans la glace.

 Critiquer  est la grande passion de beaucoup de gens et critiquer
l’attitude de ceux qui critiquent c’est encore être dans ce cercle
vicieux…Mais…

Je veux cependant relever combien il est facile de « s’asseoir en tant
que spectateur » et donner des leçons à ceux qui doivent gérer 
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Gérer quoi ?! Eh bien parlons clairement : donner des leçons
à ceux qui font le travail particulièrement ingrat de gérer
la MERDE.

Les forces de l’ordre sont confrontées chaque jour à la ?!
Merde et ils doivent se la « coltiner ». Pour ma part je
n’ai que respect pour le travail très ingrat des policiers,
gendarmes  (et  aussi  pompiers  bien  sûr)  confrontés  à  la
misère mentale, morale et à la saloperie humaine laquelle,
chacun le sait bien, semble sans limites …

 Lorsque je vois des gens, bien courageux, qui nettoient à
grands  coups  de  seaux  d’eau  une  merde  collante  et  qui
passent la serpillière ensuite bravement, je n’ai aucune
envie de les critiquer.

 J’éprouve du respect et j’ai la décence de me dire que face
aux :

Injures, menaces, voire coups, je serais le premier à céder
à l’impulsivité de distribuer (à minima) des baffes aux
abrutis ivres de haine qui peuplent désormais « nôtre » pays
…

 Bref je ne vais pas épiloguer mais sachez que les individus
gâtés, pourris, ivres de leur « égo », qui crachent sur le
pays, qui crachent sur les forces de l’ordre, m’inspirent le
plus grand mépris…de même que leur œuvres d’art !

Je sais : je suis un horrible vieux de plus de 50 ans, blanc
de surcroît, et un horrible « facho » bien sûr et en plus :
« cerise sur le gâteau » je déteste, j’abhorre, l’écriture
inclusive . Oh ! C’est pas bien !

Dis maman, le monsieur blanc là : il est vilain, vraiment
vilain (propos traduits, du charabia en vigueur dans nos
rues, en français…) Il n’aime pas Camélia…


